



Sportliche Runde um den Bodensee

Mit Radweg-Reisen 220 Kilometer mit Schwung am Bodensee entlang

Genuss in der Schweiz, Geschichte in Deutschland oder Natur in Österreich? Am Bodensee ist das per Rad in nur drei Tagen möglich.

Ein Radfahrer mit blauem Hinterrad auf braunen oder weißen Schildern weist entlang des Bodenseeufer gut 220.000 Radfahrern jährlich den Weg auf dem beliebtesten Radfernweg Mitteleuropas. Um die 273 Gesamtkilometer durch drei Anrainer zu bewältigen, muss man weder Radprofi sein noch eine Woche Urlaub einplanen. Ambitionierte schaffen ein leicht gekürztes See-Seeing mit Unter- und Obersee auch locker in drei Tagen.

Zuerst von Konstanz aus um den Untersee

Die dreitägige Tour 'Bodensee - kurz & knackig' startet und endet in der Konzilstadt Konstanz. Am Vorabend anzureisen lohnt sich. Etwa für ein Sit-in auf einem der piazza-ähnlichen Plätze der Altstadt oder in den gemütlichen Kneipen der Niederburg, dem ältesten Teil der mittelalterlichen Stadt. Wer frühmorgens in die Pedale tritt, sitzt 'z Mittag' im Schatten freskenbemalter Häuserfassaden in Stein am Rhein. Rund um den Untersee führt die Tagesreise zur Welterbe-Insel Reichenau mit ihrem 724 gegründeten Kloster, zu Haubentaucher und Armelecheralgen ins Wollmatinger Ried, in den Künstlerwinkel der Halbinsel Hori und entlang des fachwerkreichen schweizerischen Ufers.

Der Überlinger See wird ausgespart

Für den Weg ans Nordufer des Sees satteln die Radler in Konstanz-Staad vom Rad auf die Fähre um. Bereits nach 20 Minuten ist die Anlegestelle in Meersburg erreicht. Über ihr thront die älteste noch bewohnte Burg Deutschlands, die der Stadt einst den Namen gab. Ab jetzt säumen Weinberge den Radweg bis in die Zeppelinstadt Friedrichshafen. Weitläufige Obst- und Hopfenfelder bestimmen von da an das Landschaftsbild bis in die Bregenzer Bucht mit Festspielbühne im See und Pfänderbahn am Berg. Zurück geht's durchs alte Apfeland Thurgau über Romanshorn nach Konstanz. Die 65 bis 80 Kilometer pro Tag sind mit einer guten Grundkondition problemlos zu radeln. Je nach Anreisedatum ist die dreitägige Radtour bei Radweg-Reisen ab 149 Euro pro Person von März bis Anfang Oktober buchbar. Im Grundpreis enthalten sind zwei Übernachtungen, der tägliche Gepäcktransport, die Fähre von Konstanz nach Meersburg und Kartenmaterial.

Informationen und Buchung: Radweg-Reisen, Fritz-Arnold-Str. 16a, D-78467 Konstanz, Tel.: +49 (0)7531 81 99 3-0, info@radweg-reisen.com, www.radweg-reisen.com.

Pressekontakt

PR2 Petra Reinmöller Public Relations

Frau Petra Reinmöller
Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116
78467 Konstanz

pr2.de
redaktion@pr2.de

Firmenkontakt

PR2 Petra Reinmöller Public Relations

Frau Petra Reinmöller
Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116
78467 Konstanz

pr2.de
redaktion@pr2.de

Medienarbeit mit journalistischem Anspruch. Das setzt PR2 Petra Reinmöller Public Relations als PR-Agentur mit Sitz in Konstanz für Kunden aus Tourismus und Freizeit um. Mit großem Netzwerk und hoher Wirksamkeit sorgen wir für überregionale und internationale Berichterstattung zum Tourismus am Bodensee und zu touristischen Angeboten in der Region St.Gallen, dem Kanton Thurgau, der schweizerischen Ferienregion Toggenburg und dem westlichen Teil des Bodensees, dem Untersee. Als Pressestelle unterstützen wir kulturtouristische Anbieter wie das Napoleonmuseum Thurgau, die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg (Schloss Salem) und das See-Burgtheater Konstanz-Kreuzlingen, Hotels wie das Klosterhotel Haus St.Elisabeth in Hegne, Bäder wie die Meersburg Therme und ÖPNV-Anbieter wie die SBB GmbH in Deutschland und der Schweiz.

Anlage: Bild

